



Heryck Blackburn <heryckblack@gmail.com>

Sortie à la base de plein air

3 messages

10 septembre 2024 à 19:37



Bonjour,

Je suis [REDACTED], la tutrice du groupe [REDACTED]. Je prends quelques minutes pour vous écrire, puisque votre enfant a mentionné vouloir faire une journée de bénévolat dans son ancienne école ce jeudi 12 septembre, au lieu de participer à la grande sortie des élèves de secondaire 1. En fait, selon les critères du programme [REDACTED], l'école ne comptabilise pas les heures de bénévolat faites durant les heures de cours. Nous priorisons le temps de classe et nous voulons que les élèves s'engagent dans leurs activités communautaires dans les moments autres que les journées scolaires.

Ceci dit, ce jeudi, tous les élèves de première secondaire participeront à une sortie, afin de favoriser l'intégration à leur nouvelle école. Le but ultime est de faciliter leur arrivée au secondaire et de leur permettre de créer des liens entre eux et le personnel enseignant. C'est pourquoi je vous relance l'invitation, afin que votre enfant puisse profiter de cette belle journée en nature. Si vous acceptez qu'elle participe à la sortie à la base de plein air, vous n'avez qu'à répondre à ce courriel et autoriser sa participation.

Je vous remercie de votre collaboration,

[REDACTED]
Enseignante de [REDACTED]
École secondaire [REDACTED]

Avis de confidentialité

Ce courriel, incluant les fichiers joints, est confidentiel. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, voici quoi faire :

1. N'en lisez pas plus. Et n'en diffusez pas le contenu.
2. Informez-nous de cette erreur dans un courriel distinct.
3. Supprimez-le, d'abord dans votre boîte de réception, puis dans votre corbeille.

Heryck Blackburn <heryckblack@gmail.com>

11 septembre 2024 à 11:30

À : [REDACTED]@cssmb.gouv.qc.ca

Cc : [REDACTED]@cssmb.gouv.qc.ca

Cci : eric.blackburn.montreal.ca@gmail.com

Bonjour [REDACTED],

Je suis eric, le père de [REDACTED]. Les lettres en minuscule sont intentionnelles.

Merci pour cette précision, le fait de faire du bénévolat afin de remplacer la sortie m'était inconnu, mais ce n'était pas la raison qui a motivé la non participation, c'était la simple option de ne pas y participer.

Vu son manque d'intérêt, et son autre perspective que j'ignorais, j'ai expliqué à [REDACTED] que l'objectif de cette activité était tel que vous l'avez décrit. Je lui ai expliqué qu'en contrepartie, elle avait tout de même le choix; mais qu'elle devra assumer les conséquences relationnelles de ce dernier et la perte d'une occasion très instructive pour créer des liens; alors que de faire un effort en vaut souvent la récompense par la suite.

Ce pourquoi, elle a maintenant changé d'avis et souhaite y participer, vu qu'elle ne peut pas faire son activité de bénévolat. J'annule donc ma précédente signature et je l'autorise à y participer en ce jour du 11 septembre 2024, ce qui ne pourrait être plus emblématique en raison des autres précisions qui vont suivre.

En effet, il me fallait à nouveau lui faire comprendre que, contrairement à ce qu'on lui a laissé sous-entendre, et malgré la forme d'exclusion sociale potentielle que cela pouvait comporter, j'étais prêt à maintenir sa non participation si elle le souhaitait.

Simplement parce que c'est son père qui décide ou sa mère suivant le cas, pas un gouvernement corporatif privé, publique que de nom, et qu'aucune activité n'est obligatoire; d'où la nécessité d'une autorisation et de mon rôle de père que j'assume.

Et cela fait polémique pour le moment pour des raisons très précises et aisément observables, se dévoilant peu à peu depuis 2020 par la révélation de cet agenda politique mondiale lié à l'OMS et aux certificats de naissance qui fait de nous tous des valeurs mobilières échangeables non générées d'un marché très payant.

Cette agenda est d'ailleurs très bien documenté comme tel, c'est juste que maintenant, son déploiement avec ses conséquences se révèlent en même temps aux yeux du monde et dans toutes les écoles, particulièrement celles occidentales; autant au Canada, aux États-Unis, en Irlande, en Angleterre, en France, en Australie, au Japon, au Brésil, etc, faisant l'objet des mêmes critiques par beaucoup de parents.

Ici elles se cristallisent à travers le programme de la culture et de la citoyenneté du Québec, qui ne précise pas la nature de la citoyenneté à laquelle il fait référence, de son contenu sur l'enseignement sexuel et ses théories fallacieuses associées ou du fait qu'on a forcé l'injection d'un produit expérimental frauduleux et dangereux dans le corps de nos enfants sous prétexte qu'il était justement obligatoire pour qu'ils puissent continuer à participer à leurs programmes scolaires, ce qui relève du code de Nuremberg comme crime. Nous sommes bien dans un apprentissage collectif de ce que signifie réellement la politique et son histoire.

Mais que dire, ce n'était pas la première fois, je l'ai moi-même subi enfant, dans les années 1990, en lien avec la méningite, sans faire le lien et ses conséquences sur ma santé par la suite, toujours en pensant que cela avait été pour mon bien.

Cette situation m'a donc permis d'avoir encore une fois une belle discussion avec ma fille pour l'amener à reconnaître peu à peu et à s'en protéger, tout ce lavage de cerveau que nous subissons actuellement dans notre société sur la notion d'autorité, de croyances et de liberté d'expression.

Je vous remercie donc pour cette occasion d'apprentissage, qui simultanément, vous permettra de mieux comprendre la nature du parent que je suis pour la suite des événements à venir.

Soyez assurée qu'il n'y a pas de remise en question objective et bien documentée de moi-même ou du système qui fera obstacle à ma capacité de discuter mais que cela implique la réciprocité.

Cordialement et bien à vous.

eric

père de [REDACTED]

[Texte des messages précédents masqué]

[REDACTED]@cssmb.gouv.qc.ca>
À : Heryck Blackburn <heryckblack@gmail.com>
Cc : [REDACTED]@cssmb.gouv.qc.ca>

11 septembre 2024 à 13:36



Bonjour,

Merci beaucoup pour votre autorisation, je suis certaine que [redacted] va passer une superbe journée !

[redacted]
Enseignante de [redacted]

École secondaire [redacted]
[redacted]

De : Heryck Blackburn <heryckblack@gmail.com>

Envoyé : mercredi 11 septembre 2024 11:30

À : [redacted] <[\[redacted\]@cssmb.gouv.qc.ca](mailto:[redacted]@cssmb.gouv.qc.ca)>

Cc : [redacted] <[\[redacted\]@cssmb.gouv.qc.ca](mailto:[redacted]@cssmb.gouv.qc.ca)>

Objet : Re: Sortie à la base de plein air

Sécurité – Ce courriel provient d'un expéditeur externe. Merci d'être vigilant, particulièrement avec les liens et pièces jointes, et de ne jamais donner des informations personnelles, incluant votre identifiant et votre mot de passe.

[Texte des messages précédents masqué]